

Yazaki, gigante japonés con más de mil trabajadores en Uruguay, confirma su cierre y salida del país

Principal



Publicada el: 30/01/25	Visitas: 166
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 75	Puntaje: 4.9

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/yazaki-gigante-japones-con-mas-de-mil-trabajadores-en-uruguay-confirma-su-cierre-y-salida-del-pais_16229.php

YAZAKI, GIGANTE JAPONÉS CON MÁS DE MIL TRABAJADORES EN URUGUAY, CONFIRMA SU CIERRE Y SALIDA DEL PAÍS

Principal

Yazaki, gigante japonés con más de mil trabajadores en Uruguay, confirma su cierre y salida del país

Yazaki, la importante multinacional que llegó a Uruguay en 2007, anuncia el cierre de sus plantas en Colonia y Las Piedras, poniendo fin a su presencia en el país.

Este movimiento afecta a más de 1.000 trabajadores que formaban parte de su plantilla.

La empresa ha dado a conocer las razones detrás de esta difícil decisión.

Cierre de Operativas de Yazaki en Uruguay

La multinacional Yazaki ha anunciado este jueves su decisión de cesar operaciones en Uruguay, según un comunicado oficial. La empresa, que emplea a más de 1.000 trabajadores en sus dos plantas ubicadas en Colonia y Las Piedras, se dedica a la fabricación de diversos suministros para la industria automotriz. En el comunicado, la compañía señala que "la decisión se debe a los altos costos de producción en Uruguay, que afectan significativamente la competitividad en los mercados globales", además de mencionar las "constantes paradas de producción dispuestas por el sindicato" que amenazan el cumplimiento de entregas a los clientes de Yazaki.

La producción que actualmente se lleva a cabo en Uruguay será trasladada a las fábricas que la empresa posee en Argentina y Paraguay.

Yazaki ha comprometido su cumplimiento con las obligaciones hacia sus empleados, clientes y proveedores.

Asimismo, la multinacional ha indicado que ofrecerá a sus colaboradores una consultoría en materia de reclutamiento de personal, con el objetivo de facilitar la búsqueda de nuevas oportunidades laborales.

También se mencionó la posibilidad de acceder a capacitaciones a través de INEFOP.

En una comunicación dirigida a los empleados, la empresa afirmó que durante "muchos años" se buscaron "soluciones" para mantener las fábricas operativas, pero lamentablemente esto no pudo lograrse.

Esta resolución ha estado en estudio durante varios meses.

El cierre de las instalaciones en Colonia y Las Piedras se realizará de manera ordenada.

Yazaki destaca que los colaboradores recibirán el pago completo correspondiente al mes de enero de 2025, junto con su liquidación por egreso, en concordancia con la legislación vigente.

Para consultas, la empresa ha proporcionado un correo electrónico y un número de teléfono celular.

Fuente: Subrayado

Imágenes

YAZAKI, GIGANTE JAPONÉS CON MÁS DE MIL TRABAJADORES EN URUGUAY, CONFIRMA SU CIERRE Y SALIDA DEL PAÍS

Yazaki gigante japonés con más de mil trabajadores en Uruguay confirma su cierre y salida del país

Tags

trabajadores, comunicado, multinacional, plantas, piedras, empleados, empresa, uruguay, cumplimiento, colaboradores, operativas, colonia

Noticias relacionadas

- 4.8 *** *Variada demanda para el ganado engordado; las plantas establecen precios diferenciados*
- 4.3 *** *Cruz Roja confirma el trágico fallecimiento de tres de sus colaboradores tras un ataque en Donetsk*
- 3.7 *** *Hsbc celebró una emotiva reunión en honor a colaboradores, clientes y amigos*
- 4.9 *** *Nissan y Honda sellan un acuerdo histórico para formar el tercer gigante automotriz a nivel global*
- 4.1 *** *La Jefatura de Policía de Canelones sumó 130 nuevos efectivos a sus diversas unidades operativas*
- 3.6 *** *Taller informativo sobre los secretos fundamentales para una huerta exitosa*
- 4.3 *** *Innovador emprendimiento uruguayo se especializa en el cultivo y venta de más de 20 fascinantes especies de plantas carnívoras*
- 4.6 *** *Analizan nuevas estrategias fitosanitarias para reducir el riesgo de la enfermedad Hlb en cultivos de cítricos*

4.9 * *Revelando el arte japonés de potenciar la memoria: ¿cuál es su ingrediente especial?*

4.7 * *La Suprema Corte de Justicia desestima la demanda de 380 mil dólares interpuesta por Marcelo Balcedo contra su ex entrenador personal*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas

minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo